



Liebe Wörschacherinnen – liebe Wörschacher!

Weiterführung SPAR Markt

Die letzten Wochen standen ganz im Zeichen der Erhaltung unseres örtlichen Nahversorgers. Ich bin sehr froh, dass ich Ihnen mitteilen kann, dass nach intensiven Gesprächen die Weiterführung gesichert ist. **Die geplante Schließung des SPAR-Marktes mit Ende April** ist damit vom Tisch. Familie Scherz jun. hat sich bereiterklärt, den Betrieb bis Ende August weiterzuführen. Dafür darf ich mich besonders bei Waltraud in meinem Namen und im Namen unserer Bevölkerung für die Geschäftsführung und die konstruktive Zusammenarbeit herzlich bedanken!

Mit September übernimmt dann die **Landmarkt KG** unseren Nahversorger. Dafür hat deren Vorstand sowie der Aufsichtsrat vor wenigen Tagen „grünes Licht“ gegeben. Eine Basis für die positive Entscheidung haben zum einen KommR Harald und Sigrid Scherz sowie Waltraud und Harry Scherz gegeben, die sich mit großem Einsatz um den Weiterbestand bemüht haben.

Zum anderen haben uns wir seitens der Gemeinde ebenfalls intensiv am Weiterbestand dieser äußerst wichtigen infrastrukturellen Einrichtung eingebracht und um den Erhalt gekämpft. **Mit Bekanntwerden der Schließungspläne wurde im Hintergrund umgehend mit der Nachfolgersuche bzw. mit entsprechenden Verhandlungen begonnen.**

Um den Nahversorger auch weiterhin in Wörschach zu sichern, werden wir förderliche Maßnahmen setzen, die im Aufgabenbereich unseres Gemeinderates liegen. Summa summarum bin ich froh, dass wir mit der **Landmarkt KG** einen potenten Filialbetreiber finden konnten.

Abschließend darf ich aber ganz klar zum Ausdruck bringen, dass auch eine Filiale und nicht nur ein selbstständiges Einzelunternehmen zumindest kostendeckend arbeiten muss. Bitte nutzen Sie, sehr geehrte Wörschacherinnen und Wörschacher, diese Chance und bleiben oder werden Sie Kunde. Eines ist gewiss: nur ein positives Kaufverhalten sichert unseren Nahversorger!

Bitte wenden!

Neuaufstellung Kameradschaftsbund

Eine ebenfalls sehr positive Nachricht darf ich Ihnen vom **Ortsverband des Kameradschaftsbundes** mitteilen. Nach einer etwas längeren Phase der Neuaufstellung fand sich ein motiviertes und zugleich sehr engagiertes Team, welches den Kameradschaftsbund in Wörschach weiterführt.

Ich darf in diesem Zug dem neu gewählten Vorstand unter der Führung von **Obmann Herrn Josef Schneeberger jun.** alles Gute für die Zukunft wünschen und mich für die Weiterführung dieses Traditionsverbandes bedanken.

Mit freundlichen Grüßen
Bürgermeister Ing. Franz Lemmerer